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Anfrage zur 34. Sitzung des Rates am 10.10.2024
,,Hundesteuereinnahmen''

Die Hundesteuer ist ein Relikt aus einer Zeit, wo tatsächlich Gefahren wie die Tollwut oder die Pest noch
eine größere Rolle spielten. Mittlerweile dienen diese jedoch ausschließlich zur Finanzierung des
Stadthaushaltes der Kommunen. Bochum erhebt im Vergleich zu anderen Städten deutlich höhere
Hundesteuern.

Aufgrund der Änderung der Hundesteuersatzung der Stadt Bochum ergeben sich folgende Fragen:

1. Wie viele Hunde sind aktuell in Bochum angemeldet?

2. Wie viele Einnahmen erhält die Stadt Bochum seit 2018 von der Hundesteuer? Bitte nach Jahr auflisten.

3. Wie viele der Hundehalter erhielten in diesen Jahren Steuerermäßigungen als Empfänger von
Sozialleistungen sowie für Personen, die diesen einkommensmäßig gleichstehen? Wie hoch ist der Betrag
dieser Einnahmen?

4. Wie viele Hundehalter haben einen Antrag auf eine einjährige Steuerbefreiung gestellt? Bitte unterteilen
nach Steuerbefreiungsgründen.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzende
Mehriban Özdogan

10.10.2024

An den Oberbürgermeister

Thomas Eiskirch




